

Estimados amigos y compañeros:

En nombre del Club de Esquí y Montaña del Colegio de Abogados, me complace invitaros a compartir con nosotros la excursión a la cima de 2.007 metros en el Valle de Tena, llamada **PELOPÍN**.

Esta actividad se realizará el día 3 de octubre (domingo) y comenzará a las 10 de la mañana en el punto de partida (salida Este del túnel de Cotefablo).

La excursión se ha pensado especialmente para nuestros pequeños y medianos. Queremos fomentar la afición de los niños y niñas montañeros con la propuesta y reto de hollar una cima de más de 2.000 metros. La descripción y detalles técnicos se incluyen a continuación para que cada cual decida en función de su preparación y la de sus hijos, son 600 m de desnivel, pero los niños no se cansan, se aburren y entre todos y habiendo otros niños, esperemos que esto no suceda.

A todos los niños y niñas montañeros que alcancen la cima, se les nombrará "**DAMAS O CABALLEROS LOS DOS MILES**", por medio de un ritual y ceremonia igual al que utilizamos para los nombramientos de cimas de más de tres mil metros. Así mismo se les hará entrega, a la finalización de la excursión, de un Diploma Oficial y nominativo, expedido por el Club del Colegio de Abogados.

Intentaremos comer en la cima y realizaremos diversas actividades montañeras de orientación, identificación de cimas sobre el terreno, estudio de planos, consejos, precauciones y riesgos en montaña, etc.,. También se entregará un "Decálogo del Buen Montañero" que elaboran algunos de nuestros sabios compañeros.

En definitiva os proponemos un día de montaña interactivo, familiar y de fomento de la montaña para toda la familia.

Como ya he indicado, el desnivel a superar es de algo menos de 600 metros, y el tiempo estimado dependerá de muchos factores, desde la forma física de los padres y su paciencia, hasta las condiciones climatológicas del día. No obstante es una cima con unas dos horas de subida y algo menos de bajada. Pero cada cual tardará lo que necesite.

Con el fin de preparar con suficiente antelación todos los detalles os rogamos que os inscribáis lo antes posible poniéndoos en contacto con cualquier miembro de la Junta, con Beatriz Millán, del Colegio o

conmigo mismo, domingoaguilar@reicaz.com. Es necesario que nos indiquéis **nombre y apellido del niño, edad y nombre de adulto responsable que le acompañe en la aventura, así como teléfono y dirección de correo electrónico de contacto.** La celebración o suspensión de esta actividad queda supeditada a que el tiempo sea lo suficientemente bueno para que todos, no sin esfuerzo ni dificultad, podamos disfrutar de un bello día de montaña. Si, como el año pasado, nos vemos obligados a suspender por mal tiempo, y dado que la semana siguiente, no existe otra actividad programada, la excursión se pospondría para el día 10 de octubre. En su caso, se avisará a todos los inscritos para el 3.

Un cordial saludo.

Domingo Aguilar,
Presidente del Club de Esquí y Montaña.

DESCRIPCIÓN:

PELOPÍN (2.007 m.)

El Pelopín es la cumbre más elevada de la zona del Sobremonte, se trata de un pico muy sencillo de ascender que se sitúa justo al Sur del Puerto del Cotefablo, que separa el Valle de Tena del Valle del Ara (entre las localidades de Biescas y Torla). A pesar de su escasa altitud su posición permite contemplar una interesante panorámica de la Sierra de Tendeñera que queda justo al Norte y del vecino cañón del río Arazas y las cumbres superiores del valle de Ordesa (Taillón, Casco, Marbore, Perdido, Brecha). A nuestra derecha se define el macizo de Cotiella y a nuestra izquierda la Sierra de la Partacua (Peña Telera). Al sur y en la lejanía se aprecia la silueta del Tozal de Guara y más cerca la Peña Oroel. En la cima esperamos contar con la presencia de alguno de los socios más ilustrados que nos impartirán una clase magistral y nos indicarán con todo lujo de detalles el nombre y altitudes de todos y cada uno de los picos que podamos ver, así como rutas de acceso, dificultades y experiencias.

Para acceder al punto de partida en Biescas tomaremos la N-260 en dirección a Ordesa, una vez atravesado el túnel del Cotefablo, (es el segundo túnel, el primero es el de Gavín) dejaremos el coche a la derecha en un pequeño aparcamiento.

El itinerario a seguir no tiene perdida, puesto que seguimos una ruta balizada PR (Pequeño Recorrido, marcas amarilla y blanca). El sendero cruza por encima de la boca del túnel y sube haciendo lazadas por un pequeño bosque y ganando altura con rapidez y algo de esfuerzo para los pequeños, hasta la cresta herbosa (cerca del collado de Cotefablo) que separa las 2 vertientes (Sorrosal y Yésero). Se continúa hacia el Sur por la cresta en la que se aprecian los vestigios de un antiguo camino de herradura y cuando la pendiente, el camino va haciendo amplios lazos que permiten ganar el collado de Otal sin fatiga. Un cartel nos indica la dirección a seguir para llegar al ya cercano Pelopín que se alcanza por unas pendientes de hierba en las que curiosamente el camino esta marcado con unos mojones o hitos de gran tamaño, que acrecentaremos con la ayuda inestimable de nuestros pequeños, para que sepan qué son esas señales y para qué sirven.

Todos los niños deben venir acompañados de adultos responsables bajo cuya vigilancia estarán en todo momento, y seguir las instrucciones de los responsables de la actividad. La montaña siempre entraña riesgos, en ocasiones difíciles de evaluar y todo cuidado y atención es poco.

"Ven Y Verás."